

Diagonales : Le meilleur et le pire

09-03-2010

Sandra Bullock vient de réussir la performance de se voir décerner à la fois l'Oscar de la meilleure actrice et le Razzie Award, un anti-trophée attribué aux interprètes les plus médiocres de l'année. Avant elle, des hommes politiques comme De Gaulle ou Léon Blum, des artistes tels Picasso et Stravinsky, ou encore un pays comme les Etats-Unis, ont connu le privilège d'être concomitamment adorés et détestés.

Plutôt flatteur.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com